

Petrer celebrará la primera Feria del Bienestar

27/11/2018



Las concejalías de **Igualdad e Inclusión Social, Sanidad y Educación**, a través de sus concejales Javier Martínez y Silvia Rodríguez, y los educadores sociales del departamento de Igualdad e Inclusión Social, Cristian Ibáñez y Rosana Ferrándiz, han presentado conjuntamente la **primera Feria del Bienestar que se va a celebrar en Petrer los días 29 y 30 de noviembre** en el Horno Cultural, Centro Clara Campoamor y Centro Social Juan Millá. Javier Martínez dice que este evento, pionero en Petrer, "va a ser un **punto de encuentro de entidades, asociaciones y organismos que trabajan entorno a los pilares fundamentales del estado del bienestar**, que trasladados a nivel local son la educación, la sanidad y los servicios sociales".

Además, Martínez ha recordado que todo ello parte de esa campaña de visibilización de los Servicios Sociales que fue emprendida hace ya unos meses y que ha tenido diferentes acciones, con el objetivo de **dar a conocer que los servicios sociales son unos servicios multidisciplinares que abordan diferentes ámbitos de la sociedad y departamentos** del ayuntamiento que muchas veces se desconoce. El objetivo es que toda la población conozca cuales son los servicios que tienen a su disposición para hacer cumplir los derechos que les corresponden. Por último, desde las concejalías se anima a toda la población a participar en estas jornadas, las cuales ya se pueden concebir como un éxito por la gran acogida y participación de distintas asociaciones y entidades que las forman.